

Comunidades aborígenes esperan al relator de la ONU

Marcha indígena llegó a Corinto

CESAR CARRIÓN SP



Álvaro Uribe se reunió ayer en la Casa de Nariño con James Anaya, Relator Especial de la ONU para los DD.HH. de la Población Indígena.

Alrededor de 7.000 indígenas del sur de Colombia arribaron ayer al municipio de Corinto, Cauca, finalizando una marcha de 140 kilómetros en dos días, para denunciar la violencia de los grupos armados ilegales y las fuerzas del Estado en su contra, y llamar la atención del relator de Naciones Unidas (ONU), James Anaya. Los marchantes pidieron respeto a sus vidas y denunciaron los asesinatos de 24 indígenas este año.

Finalizada una asamblea en Corinto, los indígenas dieron a los actores del conflicto un plazo de tres meses para abandonar sus tierras. Aseguraron que si cumplido este plazo, tanto la guerrilla como el Ejército no

acceden a mantenerse al margen de sus territorios, sus autoridades procederán a sacarlos.

Esta manifestación se realiza un día antes del encuentro que tendrán en el resguardo indígena de La María, el principal del Cauca, con el Relator Especial de la ONU, para asuntos indígenas, James Anaya, a quien advertirán que de nada sirvieron las recomendaciones hechas por su antecesor hace cinco años. Anaya se reunirá con representantes de los aborígenes con el fin de conocer de primera mano la situación que enfrentan.